



La actuación ha supuesto una inversión de 112.587 euros con cargo al Organismo

La Confederación del Ebro finaliza una actuación de mejora de la capacidad de desagüe del río Nágima en Bliccos y Serón de Nágima (Soria)

- Se han realizado desbroces y limpiezas en tres tramos del río a su paso por Bliccos, a lo largo de 2.500 metros y limpiezas y un acondicionamiento de cauce en dos tramos en Serón, a lo largo de unos 1.390 metros
- El proyecto se enmarca dentro de las actuaciones de conservación de cauces que el Organismo desarrolla en toda la Cuenca

31, mar. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha finalizado los trabajos de adecuación ambiental del cauce del río Nágima a su paso por los términos municipales de Bliccos y de Serón de Nágima, (Soria). La actuación tiene un presupuesto de 112.587 euros a cargo del Organismo de Cuenca y su objetivo ha sido mejorar la capacidad de desagüe del río.

Para ello se ha trabajado en tres tramos diferentes del río a su paso por Bliccos, que suman en total 2.502 metros lineales, donde se han realizado desbroces, una poda selectiva y la retirada de los árboles caídos y enfermos.

Por su parte, en Serón se ha actuado en dos tramos. En el primero, de 540 metros lineales que presentaban una alta densidad de vegetación se ha realizado una limpieza de ramas y pies secos y además, se ha procedido a un acondicionamiento y regulación de cauce. En el segundo, de 850 metros, se ha ejecutado una limpieza.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para



detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar desbordamientos.